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Inclinons simplement la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous Te sommes très reconnaissants que Tu as été avec nous. 

Et, Seigneur, nous Te prions simplement d’être avec nous ce soir et de nous aider à mieux comprendre 
comment nous mettre en phase avec Ton Saint-Esprit. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Nous allons prendre un autre sermon. En fait, nous en aurons deux autres sur l’arrosage de la semence, dans 
votre pensée, celui-ci est un message plus court. Nous allons parler ce soir.  

Le signe de Sa venue 07.04.62 P :30 Or, si cela les décourage, les signes les découragent et les consternent, 
ils encouragent le croyant. C’est juste. Ils découragent l’un. Pourquoi ? Ils encouragent le croyant dans la vérité 
Scripturaire. Il croit que les Signes de la Parole... Rappelez-vous, je parle des signes de Son apparition dans cette 
génération.  

Et, rappelez-vous, quel était le signe de Son apparition ? Eh bien, dans la Bible, Matthieu 24 dit : Quels seront 
les signes de Ta Parousia ? Ça, c’est l’apparition, c’est la Parousia, la Présence.  

Le verbe décourager qu’il utilise ici vient de deux mots qui signifient perdre courage. C’est l’opposé du 

verbe encourager.  

Alors ne soyez pas découragé, soyez courageux, soyez réfléchi et ayez un but dans votre cœur que tout ce 

que vous décidez de faire, vous le terminerez aussi. Après tout, ne sommes-nous pas faits à l’image de notre 

Père ? Et n’est-il pas l’Auteur et le Consommateur de notre Foi ? Et Il a dit : « Ce que j’ai commencé en 

vous, je l’accomplirai jusqu’à la fin » ?  

Et donc Il est ici en train d’accomplir et nous en sommes très reconnaissants.  

Et de nouveau dans Jéhovah Jiré, il a dit : « Quand vous commencez à chercher un lit fleuri d’aisance, vous êtes 

sur la route de la débâcle. » 

Pensez-y. Lorsque vous commencez à chercher le lit fleuri de la facilité, comme comment puis-je rendre les 
choses plus faciles dans la vie, alors vous êtes sur la route de votre débâcle. Et je me souviens que ma grand-
mère avait 68 ans. Peut-être qu’elle était plus âgée que ça. Mais quoi qu’il en soit, et toutes nos filles étaient, 
je suppose que ses filles avaient la cinquantaine, la soixantaine. Et donc elle était plus âgée que ça. Mais quoi 
qu’il en soit, ce qui s’est passé, elle désherbait sous sa maison en Californie. 

Elles sont toutes sur pilotis, toutes les maisons. Elle désherbait donc en dessous et elle s’est cogné la hanche 
et s’est en fait cassé la hanche. 

Et ses filles, elles ont toutes dit : « Maman, qu’est-ce que tu faisais ? Tu devrais te faciliter la vie. Et elle a dit 
: « Écoutez, dès que je m’assouplirai et que je me simplifierai la vie, je serai partie. » Elle a dit : « Je serai 
tout simplement morte. » Eh bien, bien sûr, comme elle s’est cassé la hanche, cela l’a alitée et en moins de 
deux ans, elle était morte. Ainsi, lorsque vous commencez à chercher le lit de la facilité, vous êtes sur la 
sortie. 

Je connais beaucoup de gens, en fait, Terry peut probablement nous en citer quelques-uns et ainsi que Caleb, 
mon gendre, peut nous dire que certaines personnes qu’ils connaissent qui ont 70 ans, un peu plus de 70 ans 
et qui sont tout aussi solides, aussi en forme qu’un enfant de quatre ans. Et alors ils ont dit : pourquoi tu fais 



ça ? Et elle a dit parce que si je ne le fais pas, je suis fini. Donc, n’oubliez pas ça, que plus vous êtes en forme, 
plus vous voulez être en meilleure forme quand vous serez plus âgé. 

Le problème avec les Américains, et je parle de moi, c’est qu’à 50 ans, je pouvais encore marquer un but de 
45 m. Parce que je l’ai fait avec frère Steve. Nous sommes allés au parc et j’ai donné un coup de pied dans le 
ballon. 

Mais ensuite, je suis devenu gros et paresseux et pas paresseux au point de ne rien faire. Je veux dire, je suis 
allé dans 16 pays en un an, mais je suis devenu paresseux quant à faire de l’exercice et j’ai bien sûr pris du 
poids, puis très vite, je n’ai plus voulu faire d’exercice et très vite, j’ai eu mon AVC. 

Donc, vous ne voulez pas faire ça. Vous voulez rester en forme jusqu’à la fin, en forme et svelte. 

J’aime ce vieux poème : Enfin, il dit : dois-je être transporté au ciel sur un parterre de fleurs d’aisance, 

tandis que d’autres se battent pour gagner le prix et naviguent sur des mers sanglantes ? Non, il faut 

que je combatte, si je dois régner, Augmente mon courage, Seigneur.  

Maintenant, il cite un poème ici. 

Il nous cite encore un autre poème qui se lit ainsi : Un homme qui parle mais qui n’agit pas Est semblable 

à un jardin rempli de mauvaises herbes.  

Ils sont donc plutôt bien. Il suffit de le mémoriser. Dites-le après moi.  

Un homme qui parle mais qui n’agit pas Est semblable à un jardin rempli de mauvaises herbes. Très 
bien, souvenez-vous en.  

Et c’est exactement ce que j’ai essayé de nous apporter dans ces messages sur le jardin de la pensée. 
Qu’avons-nous dans notre jardin ce soir, des pensées avec un but ou bien avons-nous juste des mauvaises 
herbes ? Sont-ils vraiment plantés intentionnellement, ou faisons-nous simplement ce qui se passe ce jour-là 
? 

Il y a quelque temps, j’étais à l’abbaye de Westminster à Londres, en Angleterre, et j’ai vu le portrait du poète qui a écrit 

le Psaume de la Vie, Longfellow, et j’ai pensé à son poème : Ne me dites pas en poésie mélancolique, Que la vie n’est 

qu’un rêve dénué de sens ! ((Autrement dit,) Mangez, buvez et réjouissez-vous.)  

Et que l’âme qui sommeille est morte, Et les choses ne sont pas ce qu’elles semblent être. La vie est réelle ! Et la vie est 
solennelle ! Et la tombe n’en est pas le but. Tu es poussière et tu retourneras à la poussière, Ne fut pas dit de l’âme. La vie 
de tous les grands hommes nous rappelle Que nous pouvons rendre notre vie sublime, Et en nous séparant, laisser derrière 
nous, Des empreintes de pas sur le sable du temps. Des empreintes de pas que peut-être un autre frère naufragé et désespéré, 
Naviguant sur l’océan sombre de la vie, Pourra reprendre courage. Soyons donc à l’œuvre De tout cœur dans le combat ; 
Ne soyons pas comme un troupeau muet qu’on conduit ; soyons des héros. ....  

Et de [Allez réveiller, Jésus], il a dit : Ne soyez pas comme un troupeau muet qu’on conduit.  

Je suis allé dans beaucoup d’églises, et j’ai vu beaucoup de troupeau stupide qu’on conduit. Parce que les 
gens s’accommodent simplement de ce qui est enseigné ou ils s’accommodent de ce à quoi les gens 
ressemblent, ils vont ressembler, ou ils vont simplement sauter dans le train en marche. 

Mais, il dit : qu’on conduit dans n’importe quoi. Croyons, soyons des héros dans le combat,  

J’ai dit à mes enfants quand ils étaient enfants, j’ai dit : écoutez, je ne veux pas que vous soyez une bande de 
suiveurs. Je veux que vous soyez des leaders. Autrement dit, je ne veux pas que vous fassiez ce que font les 
autres enfants. Je veux que vous donniez l’exemple. 

Esaïe 58.11 « Et l’Éternel te guidera continuellement, et rassasiera ton âme dans la sécheresse, et 
engraissera tes os, et tu seras comme un jardin arrosé, et comme une source d’eau, dont l’eau ne manque pas. »  



Et le Saint-Esprit est là pour toujours arroser votre semence. Et Il l’arrose de Sa parole. Ne l’oubliez jamais. 

Les personnes qui n’ont pas de but central dans la vie deviennent des proies faciles pour des angoisses 

mesquines. Avez-vous déjà remarqué que ce sur quoi les gens se disputent le plus, c’est sur des choses les 

plus stupides sur lesquelles vous pourriez discuter ? Je peux comprendre qu’on discute d’un point de vue, 

qu’on fasse valoir son point de vue et qu’on défende un certain droit ou un certain principe, mais la plupart 

des arguments portent sur des choses vraiment, vraiment, vraiment stupides. Il suffit de les regarder. C’est 

juste stupide. 

Ainsi, il dit : les gens qui n’ont pas de but central dans la vie deviennent des proies faciles pour des angoisses 
mesquines. Donc, si votre but dans la vie est de dire ce qu’Il a dit, de vivre comme Il l’a dit, de vivre comme 
Il l’a fait, et juste d’être un reflet de Christ, alors vous ne suivrez pas les petites angoisses. 

Vous suivez des phobies mesquines, qui sont les peurs et les soucis de cette vie, et cela conduit à l’apitoiement 

sur soi-même, qui sont tous des signes de faiblesse, et les faiblesses conduisent, tout aussi sûrement que les 

péchés délibérément planifiés à l’échec, au malheur et à la perte.  

Car la faiblesse ne durera pas dans un monde où le diable rôde comme un lion rugissant à la recherche 
de qui il peut dévorer. Autrement dit, vous feriez mieux d’être capable d’affronter le lion. 

Tout comme dans la nature, la meute de loups cherche généralement l’agneau le plus faible, ou celui qui 
s’éloigne du troupeau, ou souvent un buffle âgé. C’était un gros buffle, mais vous savez quoi ? Il est tout 
simplement trop faible pour suivre le troupeau, ainsi il s’éloigne, alors ils l’attaquent. 

De même, le diable cherche à dévorer les plus faibles du troupeau.  

Par conséquent, vous devriez avoir un but dans votre cœur, et vous devriez viser à atteindre ce but. Vous 

devez faire de votre but le centre d’intérêt central de votre être. Et votre but doit refléter la saison que vous 

vivez. Noé l’a fait, et il est entré dans l’arche. N’est-ce pas ?  

Même Dieu a un dessein dans le fait de guider et de diriger la somme de Sa propre pensée. Car sans but, nos 

pensées ne feraient que dériver. Lorsque vous avez un but qui guide vos pensées, vous avez une tour de 

contrôle de votre pensée, qui prend également le contrôle de vos actions et de vos paroles.   

Esaïe 14.24 « Le Seigneur des armées a juré, disant : Certainement, comme je l’ai pensé, ainsi il arrivera, et 
comme j’ai décidé, ainsi il subsistera. »  

Maintenant, William, si vous avez un but dans votre cœur, que vous allez faire quelque chose, vous allez le 
faire. Si le but dans votre cœur est que vous allez être quelqu’un, vous allez être ce quelqu’un. Si vous voulez 
être médecin, vous serez médecin. Ayez juste un but dans votre cœur et vous le ferez. 

Ensuite, nous devons ne pas cultiver toutes les semences qui ne font pas partie de la récolte souhaitée. Si 
nous avons des mauvaises herbes qui poussent, nous devons les couper avant qu’elles ne prennent le dessus 
sur notre jardin.  

Je me souviens que ma femme et moi avions l’habitude de cultiver un jardin et c’était vraiment beau à un 
moment donné, mais à un autre moment, ce n’était pas le cas, c’était assez moche, c’était plein de mauvaises 
herbes. Si nous partions en vacances juste pour une semaine, au retour, le jardin était envahi par de mauvaises 
herbes. Il faut donc s’y mettre. Vous devez simplement glaner chaque jour, vous devez glaner le jardin de 
votre pensée. Vous devez le contrôler. 

Vous devez dire, Seigneur, si je suis en quelque point d’un autre avis, que je pense autrement, Tu dois me le 
révéler parce que je ne peux pas me le révéler à moi-même. Laisse-moi donc écouter une bande et j’espère, 
Seigneur, pas avec espoir, mais Seigneur, que je joue... Je prie pour que Tu me guides vers la bonne bande 
qui a les bonnes paroles qui glaneront ma pensée pour moi. Ensuite, nous devons ôter toutes les semences 



qui ne font pas partie de la récolte souhaitée. Si nous avons des mauvaises herbes qui poussent, nous devons 
les couper avant qu’elles ne prennent le dessus sur notre jardin.  

Cela doit être fait régulièrement, car ne pas le faire permettra de cultiver et d’utiliser les nutriments réservés 
aux plantes de la récolte souhaitée. En d’autres termes, est-ce que je perds mon temps à me chamailler ? Est-
ce que je perds du temps à faire des choses qui ne mènent à rien ? Ou est-ce que je prépare réellement mon 
âme à rentrer à la maison. Et je dois m’en souvenir moi-même.  

Car ne pas le faire, permettra de cultiver et d’utiliser les nutriments réservés aux plantes de la récolte 
souhaitée, 

Et donc, cela étouffera la vie de la plante de la récolte souhaitée, l’empêchant de mûrir.  

Maintenant, combien d’entre vous se sont déjà assis et ont en quelque sorte végété devant la télé ? Qu’est-
ce que vous faites ? Plantez-vous des choses dans votre pensée ou êtes-vous simplement en train de végéter 
? Je veux dire, nous devons nous poser la question. Maintenant, si vous aimez un bon match de football et 
que vous regardez un match de football, surveillez ce dans quoi vous êtes. Mais, si vous êtes juste assis là et 
que vous pourriez tout aussi bien lire un livre ou tout aussi bien dormir, faire quelque chose de plus rentable 
que de regarder la télévision, alors vous ne plantez pas vraiment. Vous n’êtes pas vraiment en train de 
préparer les semences pour la récolte ici. Vous ne leur donnez pas vraiment les nutriments. Vous les donnez 
aux autres. 

Matthieu 13.22-23 Et celui qui a reçu la semence parmi les épines, c’est celui qui entend la parole ; mais les soucis de 
ce monde et la séduction des richesses étouffent la parole. Pouvez-vous imaginer que la parole soit étouffée. Oui. 
Vous savez de qui il s’agit ? Vous. Si vous laissez entrer d’autres choses. Alors, ne laissez pas entrer d’autres 
choses.  

Étouffent la parole, et elle (Quoi ? La Parole) devient infructueuse. 23 Mais celui qui a reçu la semence dans une bonne 
terre, est celui qui entend la parole, et la comprend, qui aussi porte du fruit ; et produit l’un cent, un autre soixante, et 
un autre trente.  

Alors, un homme fort, écoutez ceci, un homme fort ne peut pas aider un homme plus faible qui ne veut pas 
être aidé. Et même alors, l’homme faible doit devenir fort par lui-même, car il doit, par ses propres efforts, 
développer la force qu’il admire chez les autres. Il n’y a personne d’autre que lui-même qui puisse 
changer sa condition.  

Maintenant, j’aurais pu m’allonger dans ce lit et ne rien faire et être mort à l’heure qu'il est. J’aurais pu 
végéter et ne rien devenir. Ou je pourrais faire ce que le thérapeute m’a dit et marcher et marcher et marcher 
et garder mes pieds de cette façon et jongler pendant que je marche et faire toutes ces choses parce que cela 
augmente mes capacités. J’aurais donc pu choisir de ne pas le faire et de rester à la maison. Comme on me 
l’a dit au « Y ».  

Ils ont dit : « Eh bien, nous avions un homme qui avait eu un accident vasculaire cérébral et il était tellement 
en colère contre tout le monde, et contre le monde, qu’il a tout simplement refusé de soulever des poids. Il 
a refusé de s’aider. Et donc il a jeté l’éponge. » Alors je me suis dit : « Eh bien, je ne vais pas faire ça. Je vais 
me retrouver dans la même condition physique que lorsque j’avais 20 ans. » Maintenant, je n’en suis pas 
encore là, mais je suis sur la bonne voie. En fait, je fais des pompes et des choses comme ça et je trouve de 
la force là où je n’en avais pas avant. 

Un homme fort ne peut pas aider un homme plus faible qui n’est pas disposé à être aidé. C’est ça la clé : qui 
ne veut pas s’aider lui-même. 

Combien de fois avez-vous essayé d’aider des gens et ils ne veulent tout simplement pas être aidés, alors 
laissez-les tranquilles. Vous gaspillez vos efforts. 



Il y a d’autres fruits ici auxquels vous pourriez donner les nutriments et ces fruits pousseront. Mais si 
quelqu’un ici est juste un peu comme ça : « J’aimerais juste rentrer chez moi ou quoi que ce soit. » S’ils 
sortent, vous ne pouvez pas les faire changer d’avis. 

Car il doit, par ses propres efforts, développer la force qu’il admire chez les autres. Je me disais : il y a des 
hommes de 70 ans qui s’entraînent tous les jours et ils ont l’air de s’exercer comme quand ils avaient, eh 
bien, pas tout à fait comme, mais presque comme ils le faisaient quand ils étaient dans la quarantaine. Et j’ai 
dit que s’ils peuvent le faire, je peux le faire, parce qu’ils ne sont rien d’autre que des bêtes et que je suis un 
fils de Dieu. Alors je vais le faire. 

Il n’y a donc personne d’autre que lui-même qui puisse changer ses conditions. 

Vous ne pouvez vous élever, conquérir et accomplir quelque chose qu’en élevant vos pensées. Vous ne 

pouvez rester faible, abject et misérable qu’en différant d’élever vos pensées. Mais les circonstances que vous 

créez à partir d’un effort cèdent la place à l’endroit où vous voulez être aujourd’hui.  

Par exemple, si vous voulez voir mieux, alors faites quelque chose à ce sujet, ne vous en plaignez pas, changez 
de lunettes. Faites tout ce que vous avez à faire. Si vous voulez mieux entendre, vous pouvez mieux entendre. 
Nettoyez vos oreilles et procurez-vous un meilleur appareil auditif. Peu m’importe ce que vous faites. Faites 
simplement quelque chose pour montrer que vous le voulez. 

Le gars qui dit : « Oh Seigneur, je veux ceci et cela et cela » mais qui n’est pas prêt à faire quoi que ce soit. 
Dieu dit qu’un homme à deux pensées est instable dans toutes ses voies. Donc je ne sais pas ce qu’ils veulent 
vraiment. Ils disent qu’ils veulent une chose, mais ils ne sont pas prêts à faire la chose en question. Eh bien, 
si vous voulez quelque chose, allez-y. 

Pour ce faire, votre but doit être celui qui réunit vos pensées à vos énergies et à vos actions, et donc lier votre 

corps et votre âme en un seul être énergisé avec un seul objectif.  

Autrement dit, c’est une chose d’être dans ce corps et d’être un légume. C’est une autre chose d’être dans 
ce corps et peut-être d’avoir un corps-légume, mais dans votre pensée, vous êtes encore jeune et actif. Par 
conséquent, si vous réunissez les deux, vous allez sortir de cet état de léthargie et devenir quelqu’un qui est 
déterminé à produire de nouveau. 

2 Timothée 1.12 « Car je sais qui j’ai cru, et je suis persuadé qu’il est capable (il est capable. Voilà la clé.)  

Il est capable de garder ce que je lui ai confié jusqu’à ce jour-là. »  

Donc, si vous le voulez et que vous croyez que cela vient de Lui de l’avoir, alors allez-y. C’est vous qui devez 
prendre l’engagement.  

E-35 Dieu dans Sa Parole, 23.03.57 Vous m’avez enregistré ce soir dans ces enregistreurs. Je n’ai pas d’excuses à 
faire pour cette remarque que je m’apprête à faire. Je crois, et je peux le prouver, que la bonne attitude mentale 
envers toute promesse divine de Dieu (fera quoi ?) la fera s’accomplir. Oui Monsieur. (D’accord, la fera 
s’accomplir.) 

La bonne attitude mentale, mais vous devez avoir la bonne attitude. C'est l’attitude qui apporte les résultats. Si 
vous dites : « Oui, oui, je crois cela, mais je ne sais pas maintenant. » Ce n’est pas la bonne attitude.  

C’est comme un homme qui dit : « Eh bien, vous savez, frère Branham ne reviendra pas. Mais s’il revient à 
la résurrection, s’il y a une tente, je serai là. » Je ne pense pas que vous serez là, parce que vous n’y croyez 
pas et que vous ne vivez pas pour cela. Très bien, alors la bonne attitude mentale dit : ()  

« Oui, oui, je le crois. Mais (si vous dites,) je ne sais pas maintenant. » Ce n’est pas la bonne attitude. La bonne 
attitude est de le recevoir, et de dire : c’est « AINSI DIT LE SEIGNEUR ». Alors c’est vrai.  



E-7 Que pensez-vous de Christ 13.12 Matin Ensuite, vous plantez cela dans la cour, et cela ne cesse de croître. 
Mais vous pouvez louer Dieu dès que vous avez le gland. C’est vrai ? Parce que vous avez déjà l’arbre. C’est vrai ? Eh bien, 
quand Dieu a dit : « Je suis le Seigneur qui te guérit. » Commencez simplement à louer.  

Vous l’avez ; Vous l’avez à ce moment-là. Vous direz : « Eh bien, je ne vois aucun résultat, mais cela ne fait aucune 
différence, vous l’avez de toute façon. 

L’homme qui a un jardin et qui a des sacs et des sacs remplis de semences. Eh bien, si vous ne les plantez pas 
en terre, elles ne vont pas pousser. Vous devez les plantez en terre. Vous devez planter, vous devez biner. 
Vous devez faire quelque chose à ce sujet. C’est pourquoi il a dit : « Si ce n’est qu’un gland. Hé, je devrais 
être vraiment reconnaissant parce que dans 10 ans, j’aurai un chêne. »  

Regardez ces arbres dans ma cour avant, ces arbres verts font 9 à 12 m de haut, peut-être plus haut que cela. 
Je me souviens quand ils n’étaient que de petits arbustes et que je les plantais. Mais voyez-vous, 
potentiellement je voulais bloquer la vue des voisins et potentiellement je les ai mis dans le sol. Et 
maintenant, pas potentiellement, mais ils sont manifestes. Ils bloquent la vue des voisins. Alors, il a dit : vous 
l’avez à ce moment-là. Vous dites, eh bien, je ne vois aucun résultat, mais cela ne fait aucune différence. 
Vous l’avez de toute façon. 

Vous voyez ? En effet, la Parole de Dieu est une Semence. Est-ce vrai ? Et nous sommes ensemencés de la Semence 
incorruptible de Dieu. Vous voyez ? Elle ne peut pas périr ; Elle est incorruptible. Et je... Amen. 

Voici une déclaration que je fais habituellement lors des services de guérison : « La bonne attitude mentale à l’égard 

de toute promesse divine de Dieu la fera s’accomplir. « Voyez-vous ? En effet, c’est une semence. Elle le 

doit.  

En d’autres termes, il suffit d’avoir la patience de la voir grandir.  

E-52 L’alliance de Dieu avec Abraham 23.02.56 Que faites-vous ? Tu mettras le blé en terre, et tu le 

recommanderas à Dieu, et c’est le devoir de Dieu de veiller à ce qu’il pousse.  

Donc, si vous avez besoin de guérison, dites : Seigneur, j’attends une délivrance complète et je compte sur 
Toi pour le faire, et je dis que c’est ainsi dit Seigneur. Cela arrivera, puis laissez-cela. Cela arrivera. Est-ce 
que c’est arrivé aujourd’hui ? Cela arrivera demain. Ne regardez pas à aujourd’hui, ni à demain, ne regardez 
pas à l’avenir. Cela arrivera. D’accord. Et d’ici peu, ces arbres prendront le relais. Ils seront tout simplement 
grands. 

Donc, il en va de même avec la guérison, si j’étais venu ici il y a un an, il y a presque un an, en fait, et je ne 
pouvais pas marcher et je ne pouvais pas utiliser mes mains, j’étais très frustré si j’avais dit cela à ce moment-
là. « Adios, amigo. Ce fut un plaisir de te connaître ». Mais j’ai vraiment combattu le combat. L’apôtre Paul 
a en quelque sorte combattu le combat. Eh bien, cet amigo a vraiment combattu le combat. Mais vous savez 
quoi ? 

Je peux marcher presque à 100 %, peut-être 99% et parler, je n’ai vraiment pas de mal à parler. Je parle 
peut-être un peu comme en chantant, mais je pense que c’est la vieillesse parce que je ne suis plus un jeune 
poulet. Pas un poulet, mais un aigle.  

C’est ainsi que vous faites, la Semence de Dieu. Ecoutez-moi, « la bonne attitude mentale à l’égard de 

toute promesse divine de Dieu la fera s’accomplir. »  

(De toute façon, il a dit :) peu m’importe ce que c’est, si vous pouvez avoir la bonne attitude mentale 
envers la promesse. Pour Sa promesse... « Chaque Parole de Dieu, » a dit Jésus, « la Parole est la Semence. Et 
chaque semence est une promesse là-dedans. Et si seulement vous pouvez prendre ces semences dans votre cœur, peu importe 
à quoi elle sert, Dieu honorera cela, et cela produira exactement ce qu’elle a promis. Oh là là !  



E-15 Ecoutez-Le 19.05.57 Après-midi Il y a quelque chose d’éternel dans le fait de lire la Parole. 

Chaque chrétien devrait lire la Parole tous les jours, (tous les jours, a-t-il dit.) car Jésus a dit : « L’homme 

ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. Et je tiens à dire cela 

aussi :  

Hé, c’est une excellente idée. Lorsque vous avez faim de pain, mangez simplement le pain de vie à la place 
et voyez si vous ne perdez pas de poids. 

Et rappelez-vous que chaque promesse dans cette Bible est bonne, et qu’elle tiendra ferme, Dieu porte la 
responsabilité de Sa promesse. 

Et Dieu en porte la responsabilité, sachez que Sa responsabilité porte sur les Paroles qu’Il a choisies. Dieu 
porte la responsabilité de Sa promesse dans cette glorieuse Parole. Il porte la responsabilité de Sa promesse. 
Eh bien, nous pensons que si une personne est coupable, elle a tort. Non, Il porte la responsabilité. 

Autrement dit, Il doit être à la hauteur de cela. Il doit donc être à la hauteur de Sa promesse. 

Et si vous adoptez la bonne attitude mentale à son égard, cela la fera s’accomplir. Chaque promesse divine dans la 
Parole de Dieu, si vous pouvez adopter la bonne attitude mentale à son égard, Dieu la fera 
s’accomplir. Pensez-y. Car c’est une semence qu’un semeur a semée. Et c’est la Vie.  

Le voile intérieur 21.01.56 Il existe une foi intellectuelle. Et il existe une foi qui vient du cœur. Le 
vieil incroyant a dit, il y a des années : « Quand la Bible dit : ‘Un homme est tel qu’il pense dans son cœur...’ » 
Il a dit : « C’est de la folie. Il n’y a pas de facultés mentales dans le cœur. » Il a dit : « Vous pensez avec votre esprit. Il 
n’y a pas de facultés mentales dans le cœur. » Mais l’année dernière, ils ont découvert que c’était faux. Dieu 
avait raison.  

Tout au fond du cœur, au centre du cœur, il y a un petit compartiment où il n’y a même pas une cellule 
sanguine à l’intérieur. Ce n’est pas dans le cœur de l’animal, seulement dans le cœur de l’homme. Et ils disent, c’est 
l’occupation, ou l’habitation de l’âme. L’âme vit dans le cœur. Alors, après tout, Dieu avait raison, quand Il a 
dit : « L’homme est tel que sont les pensées de son cœur. »  

Encore une fois, frère Branham a dit que lorsque le Saint-Esprit entre, Il est à peu près de la taille d’un 
bouton. Pouvez-vous voir ce petit bouton ? Il est assez petit, mais il a dit que c’était léger. C’est une lumière. 
Nous sommes donc tous des logos, nous sommes tous des êtres de lumière. 

E-6 Regarder à l’invisible 10.04.59 Il y a environ quatre ans, à Chicago, je lisais un grand titre dans un journal 
où la science médicale avait trouvé un petit compartiment, dans le cœur de l’être humain, où il n’y avait même pas de 
cellule.  

Il ne se trouvait pas dans la vie animale, il ne se trouvait que dans le corps humain, le cœur humain. Et ils disent : « Ce 

doit être la demeure de l’âme. » Ainsi donc, l’homme pense avec son cœur. Vous regardez avec vos 

yeux, mais vous comprenez avec votre cœur.  

Et dans Dieu est Son propre interprète et c’est une sorte de court message. Quoi qu’il en soit, ce soir, 
c’est un service de communion, il nous reste donc environ deux pages.  

10 Dieu est son propre interprète 05.02.64 Ce que je veux dire, « attributs », c’était Ses pensées. Et 
une parole est une pensée exprimée. Et puis, c’était dans Sa pensée. Et quand Il a dit : « Qu’il soit », et qu’il 
fut... « Qu’il soit », et qu’il fut. Et maintenant, rappelez-vous, vous, les chrétiens, vous étiez Ses pensées avant 
qu’il y ait un monde. Et vous êtes la manifestation de Sa pensée.  

Pouvez-vous imaginer cela ? Je veux dire, c’est tout simplement inimaginable, qu’il y a un million de 
milliards de milliards, des quadrillions d’années, ça fait longtemps que vous étiez dans la pensée de Dieu. Oh 
là là ! vous dites : Oh là là ! Ça fait tellement longtemps. 



Mais 1 000 ans avec nous, ce n’est qu’un jour avec Lui. C’était il y a quelques jours, peut-être même si c’était 
il y a 10 jours, c’est-à-dire il y a 10 000 ans. C’était avant même que la terre ne soit formée. Eh bien, si 
c’était il y a 20 jours, c’était il y a 20 000 ans. Vous voyez, tout est en perspective. Mais vous, les chrétiens, 
vous étiez Ses pensées avant qu’il n’y ait un monde. Et vous êtes la manifestation de Sa pensée.  

Avant même qu’il y ait un monde, vous étiez en Christ (amen), en Dieu au commencement. Amen. En Dieu au 
commencement. 

72 Le paradoxe 06.20.64 Petit-déjeuner Si nous sommes fils de Dieu, les attributs de Ses pensées avant la 
fondation du monde, nous penserons la même chose de Lui. Et rappelez-vous, frères, qu’Il est la Parole. Voyez ?  

Maintenant, je peux dire une chose ici. Si Jésus est notre frère aîné, alors chacun de nous devrait avoir la 
même pensée. C’est mon grand frère. Est-ce si difficile à comprendre ? C’est la simplicité de Dieu.  

51 L’identification 16.02.64 Alors, voyez-vous, Dieu est descendu. Et le Caractère de Dieu, c’était Christ. Il 
était le Reflet. Il était Dieu rendu visible : remarquez, Dieu rendu visible. Au commencement était Dieu. Il n’était même 
pas Dieu alors. Non, un Dieu est un objet d’adoration. La seule chose qu’Il était, Il était l’éternel, et en Lui il y avait 
des attributs. Et ces attributs étaient des pensées. Et ces pensées ont été exprimées en des paroles, et la parole a 
été rendue manifeste.  

C’est comme la Bible dit dans Apocalypse chapitre 13.8. Il est dit que Lui, Jésus, était l’agneau immolé avant 
la fondation du monde. C’était il n’y a même pas 10 jours avec Dieu, et vous et moi avons été adoptés en 
même temps. Oh là là ! Voyez-vous donc comment Dieu a dû placer des choses sur votre chemin pour vous 
amener là où vous êtes ? C’est un Dieu très gentil, parce que les pas des justes sont ordonnés, ordonnés, 
ordonnés, ordonnés par le Seigneur. 

46 Qui est ce Melchisédek 21.02.65 Soir Or, au commencement, Dieu demeurait seul avec Ses 
attributs, comme j’en ai parlé ce matin. Ce sont Ses pensées. Il n’y avait rien, juste Dieu seul. Mais Il avait 
des pensées. Tout comme un grand architecte qui peut décider dans son esprit, et dessiner ce qu’il pense qu’il va 
construire, créer. 

Maintenant, il ne peut pas créer ; il peut prendre quelque chose qui a été créé et lui donner une forme différente, parce que 
Dieu est le seul qui puisse créer. 

Autrement dit, un architecte dans son esprit, il peut concevoir, mais il ne peut pas vraiment créer, parce que 
Dieu seul peut créer parce que Dieu seul peut prendre quelque chose à partir de rien et le fabriquer. Mais 
un architecte, il prendra ce bois, ces clous, ces blocs et ce ciment, et il les reformera dans son esprit pour 
obtenir le bâtiment dans lequel vous allez habiter.  

Mais il a dans son esprit ce qu’il va faire, et ce sont ses pensées, ce sont ses désirs. Eh bien, c’est une pensée, 
et puis il l’exprime,  

Et c’est alors une parole. Et une pensée, quand elle est exprimée, c’est une parole. Une pensée 

exprimée est une parole. Mais il faut d’abord y penser. Ce sont donc les attributs de Dieu, alors cela 

devient une pensée, puis une parole. 

Alors ne pensez pas à vous. Me voici aujourd’hui et ce que j’étais hier et ce que je serai demain. Pensez à 
vous-même comme vous avez toujours été dans Sa pensée pour devenir tel qu’Il veut me veut. Alors, à quoi 
est-ce que je m’accroche ? à quoi est-ce que je m’accroche ? Celui qui a commencé l’œuvre l’achèvera. C’est 
Dieu en vous qui produit le vouloir et le faire, alors lâchez prise et laissez Dieu faire. 

10-3 Dans l’union invisible de l’épouse 65 Dans Saint Jean, chapitre 1, il est dit : « Au commencement était 
la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. » Et celui-ci s’est fait chair et a habité parmi nous. Christ 
était la Parole vivante. Il a toujours été la Parole ; Il est toujours la Parole ; Il sera toujours la Parole. Il n’était que la 
manifestation des attributs de Dieu, car il était le Fils de Dieu, et tout fils est les attributs de son père.  



Et tout comme vous étiez dans les gènes de votre père, dans le corps de votre père quand il était un jeune garçon... Vous 
étiez en lui, mais il ne pouvait pas communier avec vous, parce qu’il ne vous connaissait pas.  

(Autrement dit, Il ne vous expérimentait pas.) Mais ensuite, grâce au terrain d’ensemencement de votre mère, vous 
avez été enfanté sur cette terre, et vous avez été fait à l’image de votre père, et alors il a pu être en communion avec vous.  

Maintenant, pensez à la façon dont Dieu voulait avoir la communion, et qui a traversé les subtilités pour 
s’assurer que vos parents se rencontrent afin que votre image soit produite. Faire en sorte que vos parents se 
rencontrent pour que leur image puisse être produite, pour produire votre image. S’assurer que les parents, 
parents, de vos parents se rencontrent pour qu’ils puissent, etc. Ce qui remonte tout droit au jardin d’Eden. 
C’est à ce point que Dieu a produit en vous, le vouloir et le faire.  

Et vous étiez aussi des fils de Dieu et des filles de Dieu avant même qu’il y ait une lune, des étoiles ou une molécule ; vous 
étiez des fils et des filles de Dieu. Car vous n’êtes que la manifestation physique des attributs qui étaient 
en Dieu au commencement. Car il n’y a qu’une seule forme de Vie Eternelle, et c’était vous avant... C’était vous.  

Vous êtes éternel. Vous l’avez toujours été. Vous êtes toujours dans Son esprit. Cela devrait vous faire vous 
émerveiller, pleurer simplement en actions de grâce. 

Vous n’en savez rien ; Vous ne saviez pas non plus quand vous étiez dans votre Père terrestre. Mais vous êtes manifestés 
à Son image, à l’image de Dieu, vous avez été créés, et vous avez été manifestés pour la gloire et la communion de Dieu. 
Et par conséquent, aussi sûr que vos gènes devaient être dans votre père avant votre naissance naturelle, 
vos gènes spirituels devaient être en Dieu, parce que vous êtes une expression des attributs de Ses 
pensées avant la fondation du monde. C’est juste. Il n’y a pas moyen d’y échapper. C’est juste.  

La prochaine fois que vous vous retrouverez à faire quelque chose que vous pensez être mal, demandez-vous 
: Dieu avait-il vraiment l’intention que je le fasse, ou l’a-t-il permis ? Vous voyez, parce que si Dieu l’a 
permis, ce qui est la bonne réponse, Il l’a permis, mais vous n’êtes pas dans Sa volonté parfaite, mais Il l’a 
permis dans un but. Et quel est le but sinon celui de vous façonner ? 

Qu’est-ce qui est vraiment censé être ? Vous ? Vous voyez, vous faites des erreurs dans la vie, mais vous 
devriez apprendre de vos erreurs. Sinon, comme l’a dit Einstein, si vous faites la même erreur encore et 
encore, et que vous pensez que vous allez obtenir un résultat différent. Vous êtes fou. D’accord. Alors arrêtez 
de faire la même chose encore et encore. 

On ne passe jamais de la 2e à la 3e année en faisant les mêmes erreurs. D’accord ? Vous faites le test encore 
et encore jusqu’à ce que vous obteniez le bon résultat.  

Nous avons terminé notre étude sur l’arrosage des semences de votre pensée, la semaine prochaine, nous 
prendrons un autre service et examinerons à nouveau la Parole comme étant une Semence, et donc un 
porteur de la vie de la semence. Je vais parler en détail de cette semence vie la semaine prochaine. Ou bien 
la Vie qui est dans la semence doit montrer ou exprimer ses caractéristiques. Et c’est ce que nous voulons 
vraiment examiner, c’est l’expression de la semence de Dieu qui se trouve à l’intérieur. 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour cette Parole. Et nous savons, 
Seigneur, que nous sommes Tes fils et Tes filles, ce que nous serons n’apparaît pas encore. Mais nous savons 
que lorsqu’Il apparaîtra lors de Son apparition, nous serons semblables à lui, car nous commencerons à ce 
moment-là à Le voir tel qu’Il est réellement. 

Et ainsi, en Le voyant tel qu’Il est réellement, nous commencerons à voir également qui nous sommes 
réellement. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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